

Bismillahirrohmanirrohim

“...ALLAH akan mengangkat (derajat) orang-orang yang beriman diantaramu dan orang-orang yang diberi ilmu beberapa derajat. Dan ALLAH Mahateliti apa yang kamu kerjakan”. (Q.S. AlMujadilah:11)

“Ilmu itu lebih baik daripada harta. Ilmu akan menjaga engkau dan engkau akan menjaga harta. Ilmu itu penghukum (hakim) sedangkan harta terhukum. Kalau harta itu akan berkurang apabila dibelanjakan, tetapi ilmu akan bertambah apabila dibelanjakan”. (Sayyidina Ali bin Abi Thalib)

“...Maka sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan, sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Maka apabila engkau telah selesai (dari suatu urusan). Tetaplah bekerja keras (untuk urusan yang lain). Dan hanya kepada TuhanMulah engkau berharap”. (Q.S. Al-Insyirah: 5-8)

“Success is not a native of any nation neither is it related to any family, so you don't have an excuse not to leave the imprint of impact on the sand of time before your time is over on this planet”.
(Akin A Awolaja)

“The only person that can save you ... is YOU”
(Meka Anggridian Primadina)

“Ilmu itu seperti hewan buruan, maka dari itu ikatlah buruanmu sekuat-kuatnya. Dan pengikat ilmu adalah tulisan”

“Masa lalu untuk mengambil sebuah pelajaran, Masa kini untuk mengambil sebuah kehidupan serta untuk berjuang dan Masa depan untuk meletakkan sebuah tujuan serta harapan”

“Saat orang lain meragukan impianmu, itu berarti mereka belum melihat sejauh anda melihat”

“Kenyataan hari ini adalah mimpi hari kemarin dan mimpi hari ini adalah kenyataan esok hari”

“Hidup bukanlah bagaimana kita berhasil, melainkan bagaimana kita mencoba dan berusaha karena di dalam mencoba dan berusaha kita bisa belajar dan menemukan kesempatan untuk berhasil”

“Real success is determined by two factors. The first is FAITH, and the second is ACTION”

“SUCCESS does not depend on your APTITUDE or your ALTITUDE, it depends on your ATTITUDE”

Man jadda wajada. Man shabara zafira.
Siapa yang bersungguh-sungguh akan berhasil. Siapa yang sabar akan beruntung.

Dengan penuh rasa syukur pada Ilahi Robbi,
Kupersembahkan Skripsi ini untuk orang-
orang terkasih,
yang selalu kusayangi dan menyayangiku...

Untuk Papah, Mamah, Kedua Adikku IRA
dan RANNISA, Keluarga besarku, serta
Almamaterku tercinta

Ibuku MATAHARIKU
Bapakku PAHLAWANKU

“ Where there’s a will, there’s a way “